

Geschickt und schnell zum Erfolg

Geyersche Langläufer meistern zum Ende des Jahres Hindernisparcours in Sayda

Sayda/ Geyer. Als gelungenen Abschluss eines aus sportlicher Sicht erfolgreichen Jahres 2012 für den SSV Geyer kann man den Wettbewerb im mittelsächsischen Sayda bezeichnen. So gingen kürzlich elf Langläufer des SSV Geyer beim Snowlander-VSA Sprint an den Start.

Bei dem Vielseitigkeitswettkampf kam es nicht nur auf Schnelligkeit und Kraft an, sondern vor allem auf Geschicklichkeit. Neben Slalom-, Achten- oder Rückwärtsfahren, waren auch mehrere kleine Schanzen als Hindernisse eingebaut. Zwei Durchgänge mussten die Sportler absolvieren, wobei der beste in die Wertung kam.

Die geyerschen Nachwuchssportler gaben noch einmal alles und fuhren teils hervorragende Ergebnisse ein, allem voran Carlos Lang, der im mit 25 Startern größten Teilnehmerfeld der AK11 siegte. Linda Schumacher tat es ihm fast gleich. Sie verpasste nur um die Winzigkeit von einer Sekunde den Sieg und lief in der AK12 auf den Silberrang.

Carlos Reichel (AK8) wurde Vierter im klassischen Rennen über 500 m, das für die AK7-9 auf dem Programm stand.



Die Nachwuchssportler des SSV Geyer krönten ein sportlich erfolgreiches Jahr 2012 im mittelsächsischen Sayda mit einem 1. und einem 2. Platz.

Foto: Jens Anders

Martin Franke (AK12) belegte einen tollen Platz 5. Weitere Top Ten Platzierungen erreichten Nina Meier (AK14) und Nick-Ernst Fischer mit Rang 8 und 9.

Tolle Ergebnisse und ein guter geschlossener Gesamtauftritt der geyerischen Nachwuchssportler also, die jetzt sicher auch im neuen Jahr motiviert und

engagiert in die anstehenden Wettkämpfe gehen und dort im Wettstreit um die besten Plätze und Edelmetall ihr Bestes geben werden.